

Colombia afirma que empresas nacionales podrían transportar gas natural y crudo de Venezuela «pronto»

enero 30, 2026 in Internacionales, Nacionales, Noticias Principales



FOTODEDÍA AME9426. CABIMAS (VENEZUELA), 18/12/2025. Una mujer conduce junto a un niño una bicicleta frente a balancines petroleros este jueves, en Cabimas (Venezuela). El presidente de EE.UU., Donald Trump, anunció un "bloqueo total y completo de todos los petroleros sancionados que entren y salgan" de Venezuela, una estrategia que, según analistas, apunta a ser selectiva y se enmarca en la creciente presión de Washington sobre el país suramericano para acceder no solo al crudo sino a sus otros recursos naturales. EFE/ Henry Chirinos

Compartirlo en Facebook

Compartirlo en Twitter



El ministro de Minas y Energía de Colombia, Edwin Palma, ha avanzado que empresas colombianas, como la petrolera estatal **Ecopetrol**, podrían participar «más pronto que tarde» en el transporte y producción de gas natural y crudo de Venezuela.

«Podría ser posible, más temprano que tarde, traer gas natural, GLP y que **Ecopetrol y empresas colombianas participen de la exploración, producción y el transporte de crudo y derivados. Sin perjuicio de la gran apuesta de generación de energías limpias en Venezuela»,** expuso en su cuenta de 'X'.

 **Edwin Palma Egea**
 @PalmaEdwin · Seguir

Podría ser posible, más temprano que tarde, traer gas natural, GLP y que **@ECOPETROL_SA** y empresas colombianas participen de la exploración, producción y el transporte de crudo y derivados. Sin perjuicio de la gran apuesta de generación de energías limpias en Venezuela. [Mostrar más](#)

 **Noticias Caracol** @NoticiasCaracol
#Mundo | Donald Trump levanta parcialmente embargo al petrolero de Venezuela tras nueva ley de hidrocarburos
noticiascaracol.com/mundo/donald-t...

7:51 a. m. · 30 ene. 2026

242 Responder Copia enlace

[Leer 4 respuestas](#)

Palma también ha nombrado a ISA Conexiones como otra de las compañías candidatas a participar en el transporte de estas materias primas: «Tiene experiencia en transmisión y podría sola o acompañada adelantar una recuperación y fortalecimiento del sistema energético del país vecino,

como lo hace en otros países de la región», agregó.

De hecho, **Ecopetrol** ya estudia reanudar la importación de gas natural venezolano, según adelantó 'Bloomberg' hace una semana, siempre y cuando Estados Unidos suavice las sanciones contra este país.

Estados Unidos emitió una licencia general a última hora de este jueves para ampliar la capacidad de las empresas petroleras para operar en Venezuela, apenas poco después de que los legisladores venezolanos aprobaran una reforma histórica de la política de hidrocarburos.



TWITTER



INSTAGRAM



TELEGRAM

